

eltern forum

ROHRDORFER BERG

Eltern machen sich schlau

Das Elternforum am Rohrdorferberg gewinnt zunehmend an Bekanntheit. Im Jahr 2010 besuchten jeweils zwischen 20 und 30 interessierte Eltern die Abende zu den Themen Mobbing und ADS/ADHS. Die Referierenden erwiesen sich als fachkompetent und alltagsnah zugleich, was bei vielen Eltern geschätzt wurde.

Im vergangenen Jahr widmete sich das Elternforum erneut aktuellen und viel diskutierten Themen rund um das «Elternsein» und dessen Herausforderungen. Fachleute führten die interessierten Eltern sowohl theoretisch als auch praktisch an die Themen Mobbing und ADHS/ADS heran und stellten Bezüge zu den individuellen Anliegen der Eltern her. Es gab Raum, um Fragen zu stellen, das eigene Wissen zu erweitern oder eigene Erfahrungen in den Kreis einzubringen. «Zu hören, dass es anderen Eltern genauso geht, hat mir eine Entlastung verschafft», bemerkte ein Familienvater. In der Kaffeepause entstanden ungezwungene Gespräche, welche sowohl den Austausch als auch die Vernetzung untereinander fördern. Die erfreulichen Besucherzahlen bestätigen das Interesse und Engagement der Rohrdorfer Eltern für ihre Kinder und Jugendlichen. Deshalb wird das Elternforum auch in diesem Jahr interessante und brennende Themen erarbeiten. Das Organisationsteam, bestehend aus drei freiwilligen Eltern, freut sich jederzeit über weitere Ideen für Veranstaltungsthemen sowie über aktive Mitwirkende in ihrem Team.